
 

 

REQUERIMENTO Nº 441/10 
De Informações 

 
 

“Com relação dos médicos do SAID – 

Serviço de Atendimento e Internação 

Domiciliar, localizado no Hospital 

Santa Bárbara, neste Município”. 

 

 

                   Considerando-se que, nosso município possui o SAID; e 

 

                 Considerando-se que, as pessoas acamadas que nescessitam do 

serviço de atendimento domiciliar, tem questionado a falta de médicos no 

SAID; 

                       Considerando-se que, a dificuldade de se locomover das 

pessoas que se encontra acamada é grande, causando transtorno aos 

familiares que tem que transportar estes pacientes até o hospital para receber 

atendimento, visto que nosso município tem o serviço de atendimento 

domiciliar, 
 
  REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao Sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 

informações: 

    

1. A Administração Municipal tem conhecimento da situação atual, ou 

seja a falta de médicos que fazem o atendimento domiciliar? Justificar 

 

2. Diante da situação qual será a medida adotada pela Prefeitura 

Municipal? 

 

3. Atualmente quantos médicos fazem o atendimento no SAID? 

 

4. A quantidade de médicos atualmente no SAID é suficiente para atender 

a população de nossa cidade? 

 

5. Caso negativa a resposta do item 4, justificar. 

 

6. Outras informações que julgarem necessárias. 

 

         Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 25 de Junho de 2010. 

 
ANÍZIO TAVARES 

-Presidente- 
 


